

Le patrimoine a ses fervents défenseurs



■ Les Amis du clocher et du patrimoine ont présenté leurs projets.

Les Amis du clocher et du patrimoine de Caux ont tenu leur assemblée générale annuelle en présence du maire, Jean Martinez. Près de cent personnes ont répondu à cette invitation et ont découvert un diaporama commenté, retraçant les activités de l'année écoulée ainsi que le bilan financier.

Quatre de ses membres étant sortants, le conseil d'administration a été renouvelé.

Max Carrière, président, a ensuite présenté les projets pour l'année 2016. Côté patrimoine: achèvement de la restauration de la capitelle "Barthe", remise en place de croix, réaménagement du carrefour de l'avenue de Mougères et de la rue du Calvaire, restauration du monument aux morts du cimetière (avec le Souvenir français), projet d'aménagement de l'ancienne place du marché...

Quelques manifestations culturelles sont déjà program-

mées: conférence sur le volcanisme dans l'Hérault, le **vendredi 11 mars**, à 18h, sur les caves coopératives, en octobre, et les Journées européennes du patrimoine.

Pour conclure, le maire a vivement salué les bénévoles de l'association au nom de tous les habitants du village.

Le nouveau conseil a élu le nouveau bureau: présidente d'honneur, Monique Beugnon; président, Max Carrière; vice-présidents délégués, Bruno Olivier, Sylvette Laussel; trésorier, Serge Caylus; secrétariat, Françoise Barthélémy.